

20 mars 1939

Monsieur Charles H. Alphan, Ambassadeur de France à Berne
B e r n e

Monsieur l'Ambassadeur,

Nous avons l'honneur de vous informer que jeudi prochain, 23 mars, à 8 heures 15 du soir, aura lieu au Kunsthaus de Zurich une troisième conférence consacrée au génie d'Eugène Delacroix. Monsieur André Joubin, auquel nous devons la récente édition complète du journal et de la correspondance d'Eugène Delacroix, parlera de la vie et de la personnalité du maître.

En vous signalant cette conférence,
nous vous prions, Monsieur l'Ambassadeur, d'agréer
l'expression de nos sentiments les plus distingués,

Le Président
de la Société des Beaux-Arts de Zurich

Direction Musées Nationaux Louvre Paris

Le Directeur

Kunsthalle Bâle veut prendre toiles et
dessins Delacroix lundi prochain confirmons
télégramme 12 avril demandant vos
instructions

Wartmann Kunsthaus Zurich

Telegramm, telephonisch
aufgegeben 15. April 1939, 11.50 v.m.

Wartmann